

Münster Internet-Börse für Ehrenamt

[6.5.2003] Die Stadt Münster hat mit der Umsetzung einer Internet-Börse für freiwillige Arbeit im Stadtnetz publikom begonnen. Das Konzept für das Projekt war vor kurzem beim Bundeswettbewerb eCommunity mit einem ersten Preis ausgezeichnet worden.

Eine Internet-Börse für freiwillige Arbeit wird künftig in Münster gemeinnützigen Gruppen und Einrichtungen bei der Suche nach ehrenamtlichen Mitstreitern helfen. Wer sich selbst ehrenamtlich engagieren will, findet in der Börse die große Bandbreite von Angeboten gemeinnütziger Gruppen und Einrichtungen. Die Börse ist ein Baustein des Konzeptes "Forum Soziales Münster" für das Stadtnetz publikom. Mit diesem Konzept war Münster als Sieger aus dem Bundeswettbewerb eCommunity hervorgegangen. Die Umsetzung erfolgt in Zusammenarbeit von städtischem Presseamt, Verein Bürgernetz - büne e.V. - und Freiwilligenagentur. Tätigkeitsfelder und einige aktuelle Angebote für freiwilliges Engagement nennt die Homepage der Freiwilligenagentur schon heute, und über e-Mail können sich Interessierte rund um die Uhr bei der Einrichtung im Gesundheitshaus melden. Mit der Börse wird dieses Angebot noch aktueller, umfangreicher und informativer - ohne Abstriche am Angebot einer persönlichen Beratung in der Freiwilligenagentur. Vor allem ermöglicht die Börse auch den unmittelbaren Kontakt zwischen der Angebots- und Nachfrageseite. Die Freiwilligenagentur hat die rund 200 Gruppen und Einrichtungen angeschrieben, die bislang schon in ihrem Anbieter-Verzeichnis stehen und an die sie gegebenenfalls Interessierte vermittelt. Diese Gruppen und Einrichtungen können ihre Angaben für die Internet-Börse ergänzen und aktualisieren. Auf Wunsch werden sie in die Börse kostenlos aufgenommen.

<http://www.muenster.de>

Stichwörter: Münster, Nordrhein-Westfalen, Ehrenamt

Quelle: www.kommune21.de